
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita  a poda de todas as árvores  das Ruas do Jardim Santarém 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº 269/2015 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Ilustríssimo Senhor  João Gabriel de Paula Consentino, Diretor de Departamento de 

Meio Ambiente, solicitando a poda das árvores de todas as Ruas do Jardim Santarém. 

 

Saliento que estas árvores estão muito altas o que vem ocasionando vários 

pontos escuros naquela localidade, causando transtornos para os moradores e usuários de 

parte da cidade.  

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 17 de abril de 2015. 
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VEREADOR - DEM 
 

 

 


